

1年間 ありがとうございました!



毎日の積み重ねは、大きな成果になることを、子どもたちの姿から学んだ1年間でした。

子ども達から、たくさんのやる気パワーをもらって楽しく過ごすことができました。

2年生のお兄さん、お姉さんとして活躍することを応援しています。

1年1組担任 坂本 由香



昨年4月8日の入学式に子どもたちに初めて、先生としての不安と緊張をもちながら、皆さんと出会いました。26人の子どもたちと一緒に過ごしたことは、これからの教師人生で忘れることはありません。未熟でたくさんの方にご迷惑をおかけしましたが、1年間とても充実していました。保護者の皆様にはたくさん助けていただきました。本当に感謝しております。子どもたちには2年生でも頑張ってもらいたいです。

1年2組担任 今井 友紀

皆様に見守られながら、入学した4月から1年が経ちました。

入学当初は、不安そうだった子どもたちも、今では自分で考えて行動できるようになりました。私にとってこの1年は、保護者の皆様と子どもたちの成長を身近で見ることができた幸せな1年でした。2年生になっても、新1年生のお手本となれるように頑張ってもらいたいと願っています!

1年3組担任 西村 由香子



入学当初は、ピカピカのランドセルが重そうだな、と思っていたのに、子どもたちのランドセルを背負う姿に頼もしさを感じるようになりました。

新しいことにどんどんチャレンジする姿に元気をもらう日々でした。2年生になっても色々なことにチャレンジして、大きく成長されることを祈っています。

1年4組担任 林 真希

